

## L'essentiel du 24 mai



23 mai 2017 à 19h25



Photo©DR

### L'ART EN FÊTE 2017

La seconde édition de l'art en fête se tiendra tout au long de la semaine prochaine. 21 classes en tout, en comptant Saint-Barthélemy, sont engagées depuis la rentrée dans ce projet qui exporte les réalisations artistiques des élèves en dehors des murs de l'école. De lundi à vendredi prochain, vous pourrez assister aux représentations des élèves partout à Saint-Martin. De la musique, du chant, de l'opéra, du théâtre, de la photo, des arts plastiques, toutes les productions travaillées depuis le début de l'année scolaire sont présentées gratuitement. Le centre culturel du Grand Case, le kiosque de Marigot, le centre culturel de Sandy Ground, les jardins de la collectivité, le kiosque de Quartier d'Orléans, le stade A.Richards ou encore la sucrerie de Spring accueilleront les prestations. Des expositions permanentes sous forme «corde à linge» prendront possession des espaces publics. Avec cette opération, la volonté est d'instaurer une dynamique artistique pour favoriser la réussite scolaire. C'est un moyen pour certains élèves de rester accrochés à l'école par le biais de ces activités culturelles, artistiques et sportives. Le programme complet des manifestations est disponible sur le site du service de l'éducation des îles du nord (<http://seidn@ac-guadeloupe.fr>). Un film retraçant toute le travail réalisé en amont par les élèves et les professeurs dans le cadre de l'art en fête sera aussi diffusé.